



Pièces	7 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	Charlotte
Prix	860 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Grasse Saint Mathieu, au calme et sans vis-à-vis, charmante maison de 160 m² au cœur d'un terrain de 3 150 m² environ avec piscine et maison d'amis. Exposée Sud, la maison, située en haut d'une colline bénéficie d'une vue dégagée. Elle comprend:- Au niveau de l'entrée : un séjour avec cheminée et poutres apparentes, une cuisine équipée, une salle à manger donnant sur une terrasse.- A l'étage, une chambre principale avec dressing et salle de bain, 2 chambres, une salle de douche. Maison d'amis indépendante de 50 m². Travaux à prévoir.

Grasse Saint Mathieu, in a quiet environment, charming house of 160 m² in the heart of a land of approximately 3,150 m² with swimming pool and guest house. Facing south, the house, located at the top of a hill, enjoys an unobstructed view. it includes :- At the entrance level: a living room with fireplaces and exposed beams, an equipped kitchen, a dining room opening onto a terrace.- Upstairs: a master bedroom with dressing room and bathroom, 2 bedrooms, a shower room. Independent guest house of 50 m². Renovation works needed.

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr